

JUSTICIA

Fecha:	14	105	75	
Sección:	Pág	gina: *	1	



CAE OPERADORA

Una supuesta operadora del Cártel de Sinaloa fue detenida en Tláhuac. Presuntamente, disputaba el control de la zona con el Cártel de Tláhuac. Andrea Ahedo

Fecha:	14/05/22
Sección:	Página:
COMUNICO	13



Cae operadora del y Guardia Nacional, junto con armas y diversas dos

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) detuvo a Sonia Eunice "N", alias Soni y/o La Chamaca, identificada como una de las principales distribuidoras de droga en Tláhuac, posiblemente al servicio del Cártel de Sinaloa.

Su captura se realizó al cumplimentarse una orden de cateo en un domicilio ubicado en la colonia Selene, en donde se detuvo a otras dos personas: Paula "N" y Hashem "N".

Se tiene el antecedente que, Soni y/o La Chama-ca, fue detenida en febrero de 2021 por elementos de la FGJCDMX, en colaboración con la Secretaría de Seguridad Ciudadana

y Guardia Nacional, junto con armas y diversas dosis de drogas; posteriormente, en abril de 2021 fue puesta en libertad.

En el lugar también se aseguraron cerca de 16 envoltorios con cocaína, un envoltorio con polvo blanco, un envoltorio con material sólido cristalino, aproximadamente 65 bolsas de cierre hermético con mariguana, una bolsa de plástico con mariguana a granel, al menos 25 dosis de cocaína un arma larga calibre.23 con diversos cartuchos útiles.

La Fiscalía de Investigación de Asuntos Relevantes, de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Alto Impacto, continúa con la integración de la indagatoria.

- Wendy Roa

Fecha:

Sección: COLF



Tres operativos antidrogas dejan 12 personas detenidas

JOSEFINA QUINTERO M.

Policías de Investigación adscritos a la Fiscalía General de Justicia, así como efectivos de la Secretaría de la Defensa Nacional y Guardia Nacional, realizaron dos operativos, el primero en la alcaldía Cuauhtémoc, donde catearon dos vecindades de Tepito, mientras en Gustavo A. Madero se hizo lo mis-San Juan de Aragón.

Asimismo, el Grupo Especial de Reacción e Intervención (GE-RI) efectuó otro más en un domicilio de la colonia Ampliación Selene, alcaldía Tláhuac, y detuvo a tres personas, entre las que se encontraba una mujer, presuntamente vinculada con el cártel de Sinaloa.

Durante las tres acciones fueron detenidas 12 personas, entre quienes se encuentra Sonia Eunice, La Chamaca, quien según las investigaciones es una de las principales distribuidoras de drogas en esa demarcación.

En la inspección se encontraron enervantes, tanto a granel como en diversas dosis, un arma larga y diversos cartuchos útiles.

Durante el operativo antidrogas que se realizó durante la madrugada en Tepito, se revisaron dos viviendas de la calle de Libertad, donde seis personas fueron detenidas y se les decomisó droga.

Ante la presencia de militares y policías de investigación, algunos ocupantes de cuatro deparmo en un inmueble de la colonia - tamentos que fueron revisados intentaron escapar, pero no lo /lograron ante el despliegue que se extendió por varias cuadras.

En el inmueble de Aragón séptima sección, tres personas fueron aprehendidas, se decomisaron bolsas de plástico con mariguana, envoltorios de cocaína, una báscula gramera digital y la vivienda quedó bajo resguardo de la FGJ.

En dos vecindades de la calle Libertad, en la colonia Morelos, fueron detenidas seis personas y se incautaron _ drogas. Foto de Twitter @foro_ militar



Fecha: 14/05-/22.

Sección: Página: POJICIA PO

ØLA PRENSA



LIBERTAD Y JESÚS CARRANZA, ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Hallan mariguana en el barrio bravo

Fecha:

Sección:

VLA PRE

JUAN CARLOS WILLIAMS

Detienen a seis sujetos. entre ellos una mujer; aseguraron ejemplares de perro bulldog

urante la madrugada del viernes, agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) v militares pertenecientes a la Secretaría de Defensa Nacional, tras una orden de cateo emitida por un Juez, ingresaron a cuatro domicilios en el barrio bravo de Tepito, en la Alcaldía Cuauhtémoc; allí encontraron droga tipo mariguana. Además, se decomisaron dos perros de la raza bulldog.

Seis fueron los detenidos por las autoridades capitalinas, entre ellos una mujer. El operativo policiaco se llevó a cabo a las 5:00 horas de este viernes en los inmuebles marcadas con los núme-

Elementos de la FGJ y la Sedena ingresaron a 4 domicilios en Tepito en cateo antinarcóticos



ros 147 y 150 de la calle de Libertad, esquina Jesús Carranza, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

Ahí encontraron varias bolsas con la droga denominada marihuana y dos perros de raza bulldog como resultado del operativo de las fuerzas especial de la Fiscalía de Justicia Capitalina, con apoyo del ubicadas en calles de Tepito.

Los presuntos implicados intentaron emprender la huida entre los callejones de dos vecindades.

Tras percatarse que los agentes de seguridad ingresaban, dos hombres intentaron escapar, pero luego de una breve persecución los individuos y cuatro personas más que se encontraban den-Ejército Mexicano, en unas vecindades tro de los inmuebles fueron detenidas por los efectivos policiacos.

El combate al narcotráfico se hace ver en calles del Centro capitalino /DAVID





Fecha:	14/05/22		
Sección:	Página:		
LOQUIA	13		



SEIS DETENIDOS, ENTRE ELLOS UNA MUJER,
DROGA incautada y dos PERROS BULLDOG asegurados, fue el
resultado de UN OPERATIVO de agentes de la Fiscalía capitalina
EN TEPITO, con apoyo del Ejército Mexicano. Antes del
AMANECER de ayer, agentes entraron a las VECINDADES 147 y
150 de la CALLE LIBERTAD, alcaldía Cuauhtémoc, para catear
CUATRO departamentos. Aunque algunos SOSPECHOSOS
intentaron huir NO LO LOGRARON y fueron llevados al MP.



Fecha:

Página:

Il Sol de México

Sección:

Van por botón de pánico en hoteles CdM

ARTURO R. PANSZA La Prensa

El proyecto contempla apoyar a víctimas de violencia y trata

ntegrantes de la Comisión de Transparencia y Combate a la Corrupción del Congreso de la Ciudad de México analizan junto con un equipo técnico de la Fiscalia General de Justicia (FGJ) capitalina un proyecto de ley que contemple la instalación de cámaras y botones de pánico en los hoteles, dirigido a inhibir delitos contra mujeres y personas que sean objeto de trata.

El presidente de dicha comisión, el diputado panista Gonzalo Espina Miranda, dio cuenta que además se propone capacitación para el personal que labora en esos negocios, con el objetivo de que sepan qué medidas deberán seguir en caso de percibir una conducta sospechosa por parte de algún usuario.

Subrayó que en la capital del país "no queremos una Debanhi, no queremos una mujer más víctima de feminicidio, violen-

Asimismo, el diputado calificó de positivo el acuerdo logrado con la titular de la Fiscalía local, Ernestina Godoy Ramos, y CAPACITACION demás funcionarios del organismo para emprender acciones corjuntas contra personas que cometan delitos en hoteles y moteles de la metrópoli.

sucesos ocurridos en hoteles capitalinos en donde mujeres han perdido la vida, o son víctimas de trata de personas.

Recordó que el pasado martes se descubrió un feminicidio al interior de un hotel de la colonia Buenavista, en la alcaldía Cuauhtémoc.

El cuerpo de una joven fue encontrado en estado de putrefacción. Las autoridades refirieron que al revisar las cámaras de seguridad del inmueble y de la zona se constató que la víctima llegó el pasado sábado 6 de mayo al hotel acompañada de un hombre.

El legislador indicó que ha entablado un diálogo de alto nivel con la fiscal Ernestina Godoy. Hay un equipo técnico de la Comisión de Transparencia y Combate a la Corrupción del Congreso que trabaja con la Fiscalía capitalina en el proyecto de ley que obligue a colocar en los hoteles y moteles cámaras y botones de pánico, además de capacitar a los empleados de los mismos para que sepan cómo reaccionar ante una situación sospechosa en la que corra peligro una mujer.

Estos botones y cámaras deberán estar conectados con el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la ciudad para que intervenga la policía.

LA PROPUESTA prevé la capacitación del personal para que actúe Espina Miranda condenó los distintos en situaciones sospechosas